



**CELULA PARLAMENTARIA
APRISTA**

**DEMANDA DURA SANCIÓN CONTRA PRESIDENTE DE LA REGION LA LIBERTAD
Velásquez Quesquén "Acusaciones de Homero Burgos
contra Mulder son agraviantes, injustas e infraternas"**

El vocero de la Célula Parlamentaria Aprista (CPA), Javier Velásquez Quesquén calificó de "agraviantes, injustas e infraternas" las declaraciones del presidente regional de La Libertad, Homero Burgos, quien señaló que el congresista Mauricio Mulder cobraba cupos para las candidaturas a las elecciones regionales y municipales.

En ese sentido, el parlamentario aprista, manifestó que el titular de la región La Libertad debe ser procesado por el Consejo Nacional de Disciplina de su partido por levantar acusaciones contra el secretario general que no se ajustan a la verdad.

"Homero Burgos debe ser procesado y tiene que demostrar en ese proceso los cargos que falsamente imputa, y si no lo hace, debe ser severamente sancionado porque este tipo de militantes no puede actuar en nuestro partido político", manifestó Velásquez Quesquén quien se mostró mortificado por este tipo de afirmaciones y negó que Mulder haya cobrado dinero a los militantes que deseaban ser postulantes a las elecciones regionales y locales.

Asimismo, expresó, que las declaraciones dadas por el militante aprista de La Libertad son absolutamente falsas y lo rechazamos categóricamente, como también las expresiones infraternas hacia la persona de Mauricio Mulder.

En ese sentido, el representante aprista dijo, que todos los integrantes de la bancada han expresado su total respaldo a la labor desarrollada por Mauricio Mulder como secretario general y responsable de la conducción del partido en las últimas elecciones.

Jueves 23 de noviembre de 2006

Oficina de Prensa Congresista Javier Velásquez Quesquén